

SOLICITUD DE DENOMINACIÓN DE CALLE

“VICTORIO HIPÓLITO FERPOZZI”

Concejo Municipal de Rafaela
Entró el: 03 / 05 / de 2024
a las 1125 horas.-
TRB
FIRMA

Honorable Concejo Deliberante de la Ciudad de Rafaela:

Por medio de la presente solicitamos a los miembros del Honorable Concejo Deliberante de la Ciudad de Rafaela tengan a bien considerar meritorias las actividades que realizó en vida el Sr. **VICTORIO HIPÓLITO FERPOZZI**, tanto en la faz profesional así como funcionario municipal y social, para denominar a una calle de la Ciudad con su nombre.

Victorio H. Ferpozzi nació en Rafaela el 16 de Abril de 1921, hijo de Luis José Ferpozzi, primer marmolero de la Ciudad, y Esther Francisca Güeldre. Se casó con Irma Emilia Yung, profesora de piano y maestra de alma, con quien tuvo cuatro hijos: Victorio Alberto, Oscar Luis, Susana María y Silvia Regina.

Se recibió de Técnico Constructor Nacional el 11 de Mayo de 1943, en la Escuela Industrial Superior de Santa Fe, dependiente de la Universidad Nacional del Litoral. Trabajó incansablemente en su profesión, fundando su propia empresa constructora. Entre sus obras más importantes se destaca el diseño del emblemático Castillo de Foti, situado en la esquina de Boulevard Lehamn y Avenida Ernesto Salva, que fue inaugurado en la Navidad de 1956 y hoy es patrimonio histórico de la Ciudad de Rafaela. Los planos se encuentran en el Museo Histórico Municipal en Calle San Martín, donados por la familia del Sr. Ferpozzi luego de su fallecimiento. La humildad que lo caracterizó en todos los actos de su vida contribuyó a que mucha gente de esta Ciudad desconociera que fue el profesional que proyectó y condujo técnicamente esa obra, inspirándose en las fotos de cuatro palacios italianos que el Sr. José Foti le presentó al encomendarle el diseño de su propio castillo.

Victorio H. Ferpozzi realizó también el proyecto y conducción de obra de la Gruta de la Capilla de Lourdes, frente a la Placita Honda, otro ícono rafaelino.

Desde su juventud militó en el Partido Demócrata Progresista. Siempre fiel a sus ideales, era querido por mucha gente y respetado por sus compañeros de comité: Mario Verdú, Luis Peretti, Luis Mársico, Juan Carlos Borio, Virgilio Cordero, Luis Tamagnini, Florentino Rivarossa, entre otros. En Diciembre de 1973, cuando Virgilio Cordero asumió como Intendente de Rafaela, Victorio fue convocado para desempeñarse como Secretario de Obras y Servicios Públicos, continuando luego en la gestión del Intendente Juan Carlos Borio como Secretario de Servicios Públicos, hasta Diciembre de 1983. Durante esos 10 años desempeñó su función pública con la misma pasión que siempre lo caracterizó. Recorría todos los rincones de la Ciudad, atento a las necesidades de cada sector y al estricto cumplimiento de los proyectos encarados.

Durante su gestión se hizo el primer acueducto de la Ciudad, que hasta el día de hoy transporta agua a Rafaela desde el campo de captación en la Zona Rural de Esperanza. También se pueden recordar el reordenamiento del corralón municipal y el parque de maquinarias, ampliación e iluminación de la Avenida Luis Fantí, ampliación del Boulevard Santa Fe desde las vías del Ferrocarril Bartolomé Mitre hasta las Calles Río de Janeiro y Aconcagua, impulso del Parque Vivero del Barrio Villa Podio, canalizaciones varias de desagües de la Ciudad, tomando como ejemplo el que se ubica en Avenida Suipacha, ensanche y profundización del Canal ubicado al Oeste, casi en el

límite con la Zona Rural de Roca, que llega al Arroyo Las Prusianas para contención de las aguas provenientes del Oeste.

Por el legado que ha dejado y la vocación de servicio que siempre demostró, sus familiares solicitamos que el Honorable Concejo Deliberante considere nombrar una calle de la Ciudad de Rafaela en su memoria. Sin lugar a dudas, Victorio estaría orgulloso de ocupar un lugar físico en la vida cotidiana de Su Ciudad, por la que tanto trabajó y de la que conocía cada rincón.

Saludamos a Ustedes con el mayor de los respetos y agradecemos que consideren esta solicitud.



Susana María Ferpozzi
HIJA
D.N.I. N° 6.407.051



Silvia Regina Ferpozzi
HIJA
D.N.I. N° 14.338.240

3492 221210